

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus karena berkat, kasih, dan hikmah-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul **“Pengaruh Akses Gerbang Tol Bekasi Timur 1 Terhadap Kinerja Simpang Tak Bersinyal”**. Adapun penyusunan tugas akhir ini dimaksudkan untuk memenuhi syarat akademik dalam menyelesaikan pendidikan Strata Satu (S1) pada Program Studi Teknik Sipil Fakultas Teknik Universitas Mercu Buana.

Sepenuhnya penulis menyadari tugas akhir ini tidak lepas dari kesulitan dan hambatan karena keterbatasan, namun karena bantuan dari berbagai pihak penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

- Kedua orang tua dan keluarga saya yang selalu memberikan doa restu serta dukungan material dan moral hingga saat ini,
- Bapak Muhammad Isradi, S.T., MT., selaku dosen pembimbing yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk memberikan arahan dan bimbingannya kepada penulis dalam penyusunan tugas akhir,
- Seluruh dosen Program Studi Teknik Sipil Universitas Mercu Buana yang telah memberikan ilmu pengetahuan serta pengalamannya yang sangat bermanfaat sehingga dapat membantu dalam penyelesaian tugas akhir,
- Rekan - rekan mahasiswa Kelas Reguler 2 (2017) Teknik Sipil Universitas Mercu Buana yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat dan masukan selama penyusunan tugas akhir,
- Rekan - rekan yang telah ikut membantu survei khususnya kepada Richo Fernando S. dan Sandra Putri J. yang telah meluangkan waktu, serta tenaga yang sangat membantu dalam penyelesaian tugas akhir,

Akhir kata penulis memohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam penulisan tugas akhir. Oleh karena itu, penulis dengan segenap kerendahan hati menerima saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan tugas akhir mendatang. Semoga tugas akhir ini bermanfaat dan dapat memberikan sumbangan ilmu pengetahuan bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Atas segala perhatiannya penulis mengucapkan terima kasih.

Bekasi, 29 Juni 2018

Penulis

